



## Regierungsratsbeschluss vom 22. Oktober 2024

Swisslos-Fonds, Beitrag SwiLo-Nr. 2024.394; Präsidialdepartement Basel-Stadt; Schwerpunkt-Projekt: Dokumentarfilm «How to Belong» von Matthias Affolter (Basel), Produktionsfirma Cineworx Filmproduktion Zürich GmbH

---

P241462

1. Der Regierungsrat bewilligt der Produktionsfirma Cineworx Filmproduktion Zürich GmbH für das Dokumentarfilmprojekt «How to Belong» von Matthias Affolter (Basel) einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in der Höhe von Fr. 134'000.

### Begründung

Der Regierungsrat hat für das Dokumentarfilmprojekt «How to Belong» von Matthias Affolter, das die Cineworx Filmproduktion Zürich GmbH produziert, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in der Höhe von 134'000 Franken bewilligt. Dabei handelt es sich um ein Schwerpunkt-Projekt gemäss den §§ 2 und 5 der Verordnung über die Verwendung von Geldern aus dem Swisslos-Fonds des Kantons Basel-Stadt vom 19. August 2014. Das Projekt entspricht den Zielsetzungen der Ausschreibung für Filmproduktionen und wurde von einer unabhängigen Fachjury positiv evaluiert.

Der Dokumentarfilm begleitet vier junge Erwachsene, die psychisch erkrankt sind und ihren Platz in der Gesellschaft suchen. Er zeigt sie bei ihren Versuchen, ihre eigenen Abhängigkeiten und Erwartungen zu begreifen, um ihre eigene Identität zu finden. Der Regisseur Matthias Affolter will die psychischen Leiden junger Erwachsener nicht nur als individuelle Krankheiten, sondern auch als Ausdruck einer gemeinsamen Erfahrung vermitteln. Der Dokumentarfilm möchte einerseits bei Erwachsenen auf die Sorgen und Nöte von Jugendlichen und jungen Erwachsenen aufmerksam machen, andererseits soll der Film auch Jugendliche direkt erreichen und ihnen identitätsstiftende, hoffnungsvolle Geschichten erzählen, in denen sie sich wiedererkennen können.

